



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## José María Macías, vocal del CGPJ, pide a Sánchez que “no secuestre los derechos de los españoles” en su propio interés

**José María Macías**, vocal conservador del CGPJ, uno de los firmantes de la declaración institucional contra la amnistía aprobada por este órgano de gobierno de los jueces, pide al presidente en funciones, **Pedro Sánchez**, que “**se presente a la investidura sin que los derechos de los españoles se secuestren en interés propio**. Si no le salen los números, tendremos que ir a una repetición electoral”.

Macías considera que ha sido un “**toque de atención sin precedentes**” porque “la gravedad de la cuestión tampoco tiene precedentes” porque es “algo insólito en la era democracia española, que se pone en riesgo con una propuesta que parece que se quiere sacar adelante”.

Para este magistrado, los argumentos que se plantean desde el Gobierno de que ellos han sido elegidos por la soberanía popular y no tienen que rendir cuentas a nadie “supone que **desconocen realmente lo que es una democracia avanzada** y en qué consiste el Estado de Derecho. Esto que dicen de que al estar en el Parlamento ya no están sujetos a reglas, no se decía desde el siglo XIX”.

A su juicio, el gran problema del presidente en funciones es el “autismo absoluto” que padece “derivado de una ambición desmedida por mantenerse en el poder como sea”.

Con estos planteamientos, cree que se está generando “una clase política que puede actuar con impunidad porque sus actos n ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |